

La stratégie humanitaire américaine, par Pierre Dortiguier



info

IRIB-Chacun sait que le pavillon noir humanitaire est coutumier à la piraterie des U.S.A.

et qu'ils ne font tonner leur artillerie qu'après avoir fait entendre le cri humanitaire, comme ils le firent dans leur première grande expédition impérialiste à Cuba, du même type que celui que les agences font pousser au monde par la photographie e l'enfant sur la plage, mort avec son frère et sa mère, en tant de rejoindre une île grecque.

Les soi-disant migrants que l'on voit partir sur les routes européennes, avec l'assentiment des autorités turques, ont un encadrement politique qui prend soin d'indiquer la fin de cette croisade humanitaire, la Jérusalem espérée, qu'est le pays de Mme Merkel sommée par la France après une dispute dont on n'a entendu que des éclats de presse, entre le défenseur volontaire des intérêts des U.S.A. et du pays où il débarquait naguère en disant dans un hébreu parfait qu'il était un ami pour toujours, pour reprendre les mots de son premier ministre à Strasbourg, et la Chancelière responsable d'un pays dont la solidité empêche encore la crise financière et économique U.S. de noyer les Européens.

Si le flux des réfugiés auquel l'Allemagne est habituée,

puisqu'elle a recueilli sur son territoire des millions de compatriotes chassés comme le furent les Palestiniens de chez eux, par ces mêmes administrations communistes qui fournirent des armes et des combattants à l'entité sioniste spoliatrice, dès le départ, continue ce sera un million et plus de personnes à assimiler par une économie ainsi affaiblie, à la grande satisfaction de l'Amérique dont le dessein est de former une Europe sans identité, un marché transatlantique de consommateurs, et qu'il faut donc ouvrir au monde. La photo du petit Aylan en est l'occasion, et le devoir de toute réflexion politique est de le dénoncer.

Pour quelle raison les réfugiés syriens refusent-ils, contre toute logique apparente, de séjourner en Hongrie ou ailleurs, ne serait-ce qu'en petit nombre, ? c'est parce que ceux qui les encadrent, dont le voyage avec des passeurs à des taux élevés ne peuvent être payés qu'avec un financement externe, et le sont, nous le supposons par une probabilité très forte, par des O.N.G dépendant du NewEndowment for Democracy, soit du gouvernement américain, ont des consignes de déstabilisation à appliquer, comme il l'ont fait en Syrie, en Ukraine et partout où le voudra le désordre organisé.

C'est une tromperie de croire ces réfugiés livrés à eux-mêmes. Ils ne peuvent se déplacer que parce qu'ils sont conduits. Le drame du petit garçon kurde est quotidien; il meurt fréquemment des enfants ainsi, mais son cas est épinglé car il faut une action d'éclat pour mobiliser l'Europe et l'Allemagne humiliée par un Erdogan qui oublie que sans l'appui constant allemand son pays, s'arrêterait, afin d'éteindre l'incendie syrien! Mais Erdogan est un pompier pyromane, nous comprenons son jeu, mais celui-ci va plus loin qu'on ne l'a dit, car ses injures démagogiques sur l'Europe fossoyeuse des Syriens, montre qu'il veut couper son pays entièrement de toute future candidature à l'Europe réelle, et se réserver pour ce grand marché atlantique dont la finance américaine, soucieuse d'écouler ses produits, couvrir l'Europe comme d'un filet.

Que cette initiative se produise, franchisse un étape, sous faux drapeau humanitaire, dans un moment où la Russie resserre, par la modernisation de sa base et ses rangs avec la Syrie et l'Iran n'est pas innocent.

Balises

info Monde

people reading

Like

Share with friends